



蒲生東小学校「学校だより」

令和2年12月1日発行
文責 山田 淳

東っ子

NO.9



マラソン大会 応援ありがとうございました。

11日のマラソン大会には、多くの皆様にお越しいただき、子どもたちへの励ましや声援をありがとうございました。一人ひとりが、試走のタイムなどを基準に、自分の目標を持ち、最後まで一生懸命走ることができました。子どもたちは



応援をいただき、諦めなくなる気持ちを打ち消したり、最後まで頑張ろうとする気持ちを奮い起こしたりして走ることができ、今シーズン最高タイムでゴールできた子が多くいました。最後まで目標目指して走りきることができた自分の気持ちの強さを、次の活動につなげていってほしいと願っています。



地区割り学習参観日 参観ありがとうございました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大を防ぐため、保護者の皆様に学校での子どもたちの様子を見ていただくことができなかったのですが、9月30日の体育の参観に続いて、11月18～20日の3日間で地区割りによる授業参観を行いました。たいへん多くの方に来ていただき、子どもたちもいつも以上に熱心に学習をしていました。感染対策はしっかりしつつ、今後もこのような機会を大切にしていきたいと考えています。

なお、この時期に予定していました芸術鑑賞は、PTA 本部役員会で検討していただき、今年度は、感染対策がしっかりとできないとの判断で、中止することにしました。

あかね防災キャンプ2020

この行事は、蒲生地区まちづくり協議会より、泊を伴う修学旅行の中止を受けて、代替事業として提案されました。そこで、6年生の子どもたちの思いを確かめたところ、楽しみとの答えがたくさん返ってきたので、学校も協力して行うことになったものです。

11月27日(金)の午後4時から開催されました。防災講習、ペットボトルライトの作成、段ボールを使っての避難所設営等の活動を行いました。夕食は、非常備蓄食料のアルファ米(ドライカレー)でした。その日は、東小の体育館で泊まりました。支給された毛布2枚と寒さ対策として家から持ってきたジャンパーや寝袋等を使ってそれぞれが工夫していました。楽しい活動をいろいろ考えてもらっていたので就寝時刻が遅くなってしまいましたが、それもいい思い出になったと思います。次の日は、避難所の片付けや車いす体験をし、11時頃に解散となりました。



蒲生地区まちづくり協議会の皆様はもとより、地域学校協働活動推進員、市役所、蒲生支所、社会福祉協議会、防災支援赤十字奉仕団等の多くの方にご協力をいただきました。時間帯によっては、大人の方が多いという時もあり、たいへん手厚くご支援を賜りました。宿泊の機会を失っていた6年生にとって素晴らしい場を作ってくださいました。本当にありがとうございました。

**11月も校外でのいろいろな学習が行われました。
2学期からは、可能な限りの感染対策を実施して、学校行事や体験的な学習を進めています。**

校外学習 5年 6日(金)

名古屋市科学館とあいち航空ミュージアムに行き、科学の不思議を体験し、飛行のしつみを学びました。



図書館見学 2年 6日(金)

蒲生図書館まで歩いて行きました。図書館の説明を聞いたり、本を借りたりしました。



地層見学 6年 13日(金)

自転車で綺田の見学場所まで行きました。実際に地層に触れて粒の大きさの違いを感じていました。



学校周辺たんけん 2年 16日(月)

桜川駅やショッパー桜川など学校周辺の建物等を見学しました。桜川駅では、ホームの見学もしました。



ゲストティーチャー

専門家より指導していただく学習を積極的に進めています。



夢授業(MIOびわこ滋賀) 5年



歯科保健指導(歯科衛生士) 1・2・3・5年

フレンドマート出前授業 3年



**ものづくり教室
(ダイハツ滋賀工場) 5年**



シニア体験(社会福祉協議会) 4年

12月の行事

- 9日(水) 朝桜中学校説明会(保護者)
- 11日(金) PTA あいさつ運動
アルミ缶回収日
- 14日(月) CAP研修 3年
- 15日(火) エコクラブ 2年
- 21日(月) クラブ活動
- 22日(火) 個別懇談会
- 23日(水) 個別懇談会
給食終了
- 24日(木) 個別懇談会
- 25日(金) 2学期終業式

1月4日(月) 3学期始業式